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立法院公報 第 105 卷 第 45 期 委員會紀錄 

主席：民進黨有沒有意見？綜合各方意見，案由第 2 行的「決策與」刪除，「要求」改成「建請」

；說明的第二項整個刪掉，所以說明的「一、」也要刪掉。 

江委員永昌：提案內容講的是證交所近一年的重大投資案，假如說明的第二項刪掉，只剩下第一項

的話，它所列的項目是包括全部的重大投資嗎？第一項列的這幾個以外，沒有其他的重大投資

案嗎？ 

丁主任委員克華：沒有。 

主席：好，如果大家清楚的話，因為剛剛我已經 repeat 過了，所以我們就修正通過。 

第 3 案是本席提出的案子，剛才金管會有私下跟我協商，表示倒數第 2 行的「一個月」，在

時間上太過緊迫，希望改成「兩個月」，各位委員有沒有意見？ 

曾委員銘宗：沒有意見。 

主席：好，我們將「一個月」改成「兩個月」，修正通過。其他沒有意見的話協商結束。 

（協商結束） 

主席：經協商，臨時提案第 1 案照案通過；第 2 案刪除案由第二行前三字「決策與」，並將「要求

」修正為「建請」，說明第一項的「一、」刪除、第二項全部刪除，其餘照案通過；第 3 案將

倒數第二行的「一個月」修正為「二個月」，其餘照案通過。請問各位，有無異議？（無）無

異議，通過。 

今日議程全部處理完畢，我要向在座的各位表示抱歉，因為中午沒有休息，導致很多備詢官

員直到 1 點半還沒有吃飯。因為財委會一向都是自主合議制，這麼久的時間以來，大家都希望

能一口氣開完會議，不要把時間切割開來，以便官員下午有比較完整的時間能回去處理公務，

議場人員與記者先生女士也能有完整的時間，以致於影響到大家中午的用餐，非常不好意思，

不過這是最有效率的開會。 

報告委員會，今日議程處理完畢，謝謝大家的合作與辛苦，現在休息。 

休息（13 時 32 分） 

 


